



Justifican recortes a órganos autónomos

Los diputados federales discuten en la Comisión de Presupuesto el dictamen para Ejercicio Fiscal 2024. El tema central es el recorte a los organismos autónomos y este se destine a un fondo para la reconstrucción de Acapulco y las zonas afectadas. “El tema de TEPJF lo estamos revisando. Personalmente lo estoy revisando para que se garantice el cumplimiento de su responsabilidad frente a la elección más grande de la historia en 2024 y obliga, seguramente, por el número de impugnaciones que se presenten, haya personal suficiente que permita atender todos los requerimientos”, sostuvo el coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier.

https://drive.google.com/file/d/1xAPZ7fKKpl8KDeb_EmcMBE9DDTOA_wyq/view